

## Susuri Sungai Mahakam, Peserta Tanwir Muhammadiyah City Tour ke Kukar

Jum'at, 30-05-2014

**Tenggarong** –Setelah 3 hari berada di Samarinda untuk mengikuti Tanwir Muhammadiyah, peserta tanwir diajak mengikuti agenda City Tour. City tour ini mengunjungi kabupaten Kutai Kartanegara (Kukar), 25 KM selatan kota Samarinda. Menyusuri sungai Mahakam menggunakan kapal motor selama 3 jam, peserta tanwir disambut oleh pemkab Kukar. Bertempat di Ruang Serba Guna Kantor Bupati Kukar, rombongan Tanwir Muhammadiyah bersilahturahmi dengan Pemkab Kukar, Senin (26/5).

Dalam sambutan bupati yang dibacakan Asisten Bidang Pemerintahan Umum dan Hukum Setkab Kukar Chairil Anwar, bupati mengucapkan selamat datang kepada peserta tanwir dari PP Muhammadiyah, PW Muhammadiyah se Indonesia di Tenggarong, Ibu Kota Kukar.

Pekab mengapresiasi organisasi seperti Muhammadiyah yang memiliki komitmen tinggi dalam berbagai kiprahnya bagi bangsa dan negara. Perlu diinformasikan bahwa Kukar memiliki keheterogenan budaya dan agama berpenduduk mayoritas beragama Islam. Namun, harus disadari bahwa pengetahuan dan pemahaman keislaman masyarakat harus terus ditingkatkan dan itu membutuhkan dukungan lembaga seperti Muhammadiyah.

Dengan demikian, keterlibatan umat dalam proses kehidupan berbangsa dan bernegara tetap dilandasi nilai-nilai Islam, khususnya berpartisipasi mengisi pembangunan daerah saat ini. “Semoga dalam kunjungan peserta Tanwir Muhammadiyah ini membawa pencerahan kepada seluruh umat Islam di Kukar khususnya dan Kaltim pada umumnya. Pemkab terus meningkatkan pembangunan spiritual masyarakat agar senantiasa maju dan berkembang dengan semangat nilai-nilai religius,” harap Chairil.

Adapun kedatangan rombongan di Kukar dalam rangka sidang Tanwir Muhammadiyah se-Indonesia diadakan di Kaltim, seperti disampaikan Sekretaris Umum Pimpinan Pusat Muhammadiyah Dr H Agung Danarto. Ia mengucapkan terima kasih atas sambutan hangat dan menyenangkan dalam menerima silaturahmi rombongan Tanwir Muhammadiyah. Prinsip Muhammadiyah adalah selalu menjalin silaturahmi dan siap bekerja sama dengan semua elemen, termasuk pemerintah tingkat pusat atau daerah. “Semoga kehadiran kami di Kukar memberikan manfaat untuk kedua belah pihak,” ungkapnya

Bagi Muhammadiyah, barangkali bisa melihat sekaligus belajar dan memunculkan inspirasi untuk mengembangkan program pada masa mendatang. Begitu juga harapan kami untuk Pemkab Kukar, mudah-mudahan ada manfaat yang bisa diambil dari kehadiran rombongan, seperti menimbulkan semangat dalam membina masyarakat, membina umat menuju umat berkeadilan dan sejahtera,” tutupnya.

Peserta Tanwir Muhammadiyah kemudian mengikuti jamuan makan siang, kemudian melanjutkan perjalanan menuju Museum Mulawarman dan Kampung Tenun di Samarinda Seberang, untuk membeli buah tangan. (dzar)

Foto Lainnya:



